El Rey Pelé pudo jugar en el rebaño sagrado



SECC



SÁBADO 31 DE DICIEMBRE DE 2022



'SI NO LEVANTO UN TÍTULO CON CHIVAS, NO VALE NADA': ALEXIS VEGA



Le falta lo más importantes. Alexis Vega y las Chivas están a una semana de iniciar su camino en el Clausura 2023 de la Liga MX, justo después de que el delantero mexicano regresara de sus vacaciones tras la Copa del Mundo de Qatar 2022, donde ya cumplió uno de sus deseos: jugar un Mundial con el Tri.

Pero Vega es consciente de que le hace falta algo para consagrase como un jugador que dejó un legado, y es un título de la Liga MX con Chivas, pues si no lo obtiene, nada de lo demás servirá para hacerse de un nombre.

"Sabemos de la institución en la que estamos, sabemos todo lo que nos jugamos, ya no soy un novato, tengo experiencia, tengo varios partidos en Primera División, pero

nada de eso vale, desde que llegué siempre lo he tenido en mente.

"También creo que llegar a una Final y poder ganarla con este equipo la gente nunca te olvidará, te llevará por siempre y me tocó vivirlo desde que estaba en Toluca, ver a Chivas campeón en el 2017 ganándole la Final a Tigres acá era una locura, a los jugadores los aman y estoy con esa responsabilidad de poder levantar un trofeo, poder ser recordado por todos los Chivashermanos", expresó Vega para TUDN.

PAUNOVIC TIENE VOZ PARA MANDAR, ASEGURA ALEXIS VEGA

En ese mismo sentido, Vega explicó cómo han sido estos primeros días bajo el mando de Veljko Paunovic,

si no levantó un trofeo con Chivas nuevo entrenador de Chivas, donde destacó que tiene una forma más intensa de entrenar y que, junto con su voz para mandar y la llegada de refuerzos, Chivas será competitivo para el Clausura 2023.

> "Desde que llegué noté que Paunovic es un entrenador muy intenso, que trae otra cultura y nos la está inculcando de poco a poquito, yo creo que eso nos hacía falta en el equipo, alguien que tuviera una voz y que pudiera mandar en los compañeros.

> El equipo está bastante bien y con las llegadas de Pocho, Ríos, Ronaldo, del Piojo, que ahorita se está recuperando, creo que va a ser un muy bien complemento para hacer un equipo bastante competitivo, un equipo que presione al rival, que proponga el juego".





TEPIC, NAY. Más Cosas a Mejores Pred

Más Cosas
a Mejores Precios
un mayor número de clientes

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son unicamente para la ambientación de esta publicación.

"EL ABUSO EN EL CONSUMO DE ESTOS PRODUCTOS ES NOCIVO PARA LA SALUD"

Las Promociones 3x2 son válidos en Artículos de la misma marca y linea. Excepto n

PRECIOS Y OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
SABADO 31 DE DICIEMBRE DE 2022
En sus Tiendas de Autoservicio LEY de esta Ciudad
Excepto mercancia que no sea parte de su surtido





Tepic, Nay.
¡Más cosas a mejores precios!



Visite nuestra página: www.casaley.com.mx

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son unicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones validas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancia que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY SÁBADO 31 DE DICIEMBRE DEL 2022



PELÉ PUDO JUGAR EN LAS CHIVAS

La lamentable noticia sobre 'O Rei' sigue partidos. dejando ecos de tristeza y en esta ocasión Chivas de Guadalajara

La lamentable noticia sobre 'O Rei' sigue dejando ecos de tristeza y en esta ocasión recordamos el día que Pelé pudo jugar en las Chivas de Guadalajara; aunque parece irreal todo sucedió en el transcurso de 1975 cuando jugó un Cuadrangular en Jalisco.

'Pelé' siempre tuvo una gran relación con México, un país donde se consagró como Campeón del Mundo; por lo que muchas ocasiones estuvo ligado a las canchas aztecas para jugar diversos

recordamos el día que Pelé pudo jugar en las Una de las ciudades donde se pudo ver jugar a la leyenda brasileña fue precisamente Guadalajara; pero no solo eso, pudo haber hecho su leyenda todavía grande dentro del entorno mexicano pues estuvo cerca de ser el primer elemento extranjero en portar la playera de Chivas.

> Es así que te contamos el día que Pelé pudo jugar en las Chivas y vestirse co la camiseta Rojiblanca; todo esto se dio cuando ya era parte del New York Cosmos de Estados Unidos.

Junto a equipos como Atlas, Gallos Azucareros,

Leones Negros y Chivas; Pelé fue invitado a participar en el Cuadrangular. Se tenía dictaminado que jugaría dos encuentros en el Estadio Jalisco para que la estrella brasileña luciera.

De acuerdo con la versión del diario 'Informador' se había acordado que si los Gallos Azucareros quedaban eliminados ante el Atlas; y si Chivas avanzaba a la final, 'Pelé' jugaría ese encuentro enfundado en la playera Rojiblanca.

Sin embargo, la situación no se pudo dar debido a que, para empezar, Gallos venció al Atlas; mientras que Chivas perdió ante Leones Negros y no pudolegar a la final.

Cristiano Ronaldo, nuevo futbolista del AL Nassr

Vivirá su primera experiencia en el futbol asiático

Cristiano Ronaldo ha sido confirmado como nuevo futbolista del Al Nassr, en donde vivirá su nueva aventura dentro del balompié mundial, tras haberse quedado sin equipo por su salida del Manchester United.

El portugués vivirá su primera experiencia en el futbol asiático, ya que vestirá los colores del cuadro árabe y con ello deja el futbol europeo.

El contrato de CR7 sería por tres años y un total de

200 millones de euros por cada temporada, en lo que se convertirá en el jugador mejor pagado de toda la historia.

El futbolista lusitano portará el dorsal número '7' en su nueva escuadra y con ello se confirma el fichaje que tanto se había comentado durante la Copa del Mundo. Con esto se acaba la telenovela sobre cuál sería el destino de Cristiano Ronaldo en el balompié mundial a sus 37 años de edad.



A veces ni me la creo

2022 fue un magnífico año: Fernanda **Contreras**

Hablar del tenis mexicano es imposible para RÉCORD, mientras descansa de su sin mencionar el apellido Contreras, y es que no es solo un 'Contreras', sino que son dos las raqueas mexicanas que portan ese apellido y que también comparten la misma sangre, lamentablemente este 2022 falleció Francisco 'Pancho' Contreras, el balear azteca que capitaneó al representativo de México que llegó a la final de la Copa Davis del 1962; partió de este mundo un 12 de julio, pero no se fue sin antes ver que su legado estaba en buenas manos.

Este 2022 brilló ante el mundo del deporte blanco, Fernanda Contreras Gómez, la nieta de 'Pancho', que consiguió disputar su primer Grand Slam al clasificar al cuadro principal de Roland Garros y después obtuvo un histórico triunfo en primera ronda, dejando siempre el grito de "vamos México" en la cancha, pues señala que "siempre llevamos a México en la piel"; meses más tarde también logró clasificar de la misma manera a Wimbledon y al US Open, siendo la única tenista en el circuito que este año consiguió jugar tres Majors seguidos desde la qualy.

"El 2022 fue para mí un magnifico año", comentó Fernanda en entrevista exclusiva

preparación en Nueva Zelanda. "Es que a veces ni me la creo, si me hubieras dicho eso hace un año te diría: "no cómo crees", pero sí se puedo."

El único 'grande' en el que no participó fue en el Australian Open, pues fue solamente como alternante en dado caso de que alguien se lesionara, pero este 2023 ya va a poder jugar la qualy. "Este año ya voy a poder jugar, voy a poder estar ahí, entonces estoy muy emocionada", comentó en la entrevista.

Australia es su primer gran objetivo, pero su temporada puede iniciar esta semana, "no sé si voy a jugar uno en Australia antes de la preparación", confesó, pero después del primer Grand Slam del año, buscará tener más actividad.

"Dependiendo mis resultados esta semana y la próxima, veré si puedo jugar unos WTA en Asia o los de Dubai Doha que va a jugar Gugu, o no sé si regresarme a América a jugar ITF ahí, después hay un WTA 50 en Mérida, va a ser la primera vez que va a estar ahí, después del 250 en Monterrey, ojalá se pueda jugar el Indan Wells y Miami Open y después BJKC".





PONTE MEGA | mega.mx | 33 9690 1234

